
张柏芝抢戏惹刘嘉玲不满

已是两子之母的张柏芝，其复出之

事一直是新闻焦点，近日有关她在银幕复

出的首部戏也爆发激烈争夺战，结果黄百

鸣以1000万片酬请到张柏芝参演《最强喜

事》，成为张柏芝争夺战的最后赢家。据

知，张柏芝的天价片酬，惹来片中另一女

演员刘嘉玲不满，因为刘嘉玲只以500万

接下该电影，比张柏芝少了足足一倍，加

上张柏芝又力压刘嘉玲成为片中第一女

主角，也难怪刘嘉玲会不高兴。有传张柏

芝为了抢占内地市场，挖走刘嘉玲的得力

助手诗琪，而早前张柏芝出席纽约影展

时，就是带着这位女助手。诗琪也是郑秀

文入行的第一个助手。

谢家故事多

大 方
公 开 恋 情
的 谢 婷 婷
与安志杰，
无 论 人 前
人 后 都 爱
得 如 漆 似
胶，十分痴
缠 。 不 过

安志杰原来曾因太粘身而被女人
甩，对方正是将于明年下嫁亿万总
裁布鲁斯的李玟。

谢婷婷佯装不知
安志杰和李玟恋情

日前，香

港 知 名 发 型

师 kelvin_koo

在 其 新 浪 微

博 上 传 了 两

张 谢 霆 锋 儿

子Lucas给菲

佣 化 妆 的 照

片，照片中的

Lucas拿着化妆刷在菲佣阿姨脸上涂

抹，十分鬼马。妈妈张柏芝则通过镜

子注视着儿子的举动，忍不住抿嘴笑。

鬼马Lucas拗造型
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琴港演艺广场琴港演艺广场((19991999..1010..88~~20102010..1010..88))
十一周年庆典之际十一周年庆典之际，，为感谢新老朋友们的为感谢新老朋友们的
关心和支持关心和支持，，即日起隆重推出买票一张赠即日起隆重推出买票一张赠
送价值送价值3030元门票一张元门票一张（（每晚仅限前每晚仅限前6060
人人））活动活动。。抢座热线：4294416

备受全国歌迷和家电行业关注的格力

“星耀中华·U酷之夜”国际巨星超级演唱

会上周六在合肥正式开票。史上从未有过

的超级豪华阵容、从未同台过的三位重量

级国际巨星，还有神秘降临压轴人物，让歌

迷朋友对演唱会充满了期待。

16日下午，合肥宿州路安徽商之都旗

舰店门口早早聚集了慕名到来的歌迷朋友

们，他们有的手持明星海报，有的手持明星

CD，兴致勃勃的参与到现场明星模仿秀活

动中来。15.20分，在鲜花的掌声中，格力

公司、风羽文化、安徽商之都、到场媒体朋

友，共同开启票务水晶球，宣告“星耀中华·
U酷之夜”演唱会正式开票。

开票仪式现场，主办方安徽新兴格力

总经理助理兼经营部部长李总向我们介

绍，2010年是安徽新兴格力成立十周年，为

了更大限度回馈社会和广大歌迷，本次演

唱会精心筹备，看点十足：国内海豚音女神

与俄罗斯原版海豚音的PK、原版Nobody

首度在中国演绎、God is a girl来到中国、

还有齐秦、林俊杰、陶喆、胡彦斌、梁静茹、

魏晨、谭维维等等现场表演。不仅如此，李

总还透露，演唱会现场还有一名更加重量

级的世界巨星出现，绝对超值。

据了解，本次演唱会门票即日起面向

全国发售（合肥地区可通过 114 查询详

情），票价分为爱心票、至尊VIP、VIP、1580

元、1280、980、880、580、380、280多种。11

月19日想去合肥奥体中心感受U酷之夜的

朋友们，现在就可以出手了。(陈盼生)

“星耀中华·U酷之夜”超级演唱会16日正式开票
—— 国际巨星、豪华阵容、梦幻组合，烟火晚会，不潮不用花钱

周海媚怒斥明星饭局 周海媚前天在微博中透露，最近接到讹称是香港某电影公司高层的电话，通

话内容乃该“假电影公司高层”欲找她演出电影，实际要她陪老板，令周海媚气愤不已。她表示在微博公布此事，是

要提醒大家接到类似电话时要提高警觉。

星报讯（记 者

吴笑文） 由乌尔善

执导，张雨绮、安藤

政信、游本昌领衔主

演的先锋武侠喜剧

《刀见笑》将于11月

25日全国公映。曾

执导《谍影重重》、

《史密斯夫妇》等猛

片的好莱坞著名导演道格·李曼担任本

片执行监制。他开玩笑说，“马特·达蒙

和安吉丽娜·朱莉通过我执导的影片攀

上事业的新高峰，我相信乌尔善的导演

之路也会一片光明。”

《刀见笑》在叙事结构等“原创性”上

展现出的内涵，让道格·李曼印象深刻，

“《刀见笑》最大的特点，就是在很多地方

都不按常理出牌，展示故事的方式更是

极具开创性，是一部敢于在视觉和脑力

上挑战观众观影习惯的好电影。”

由原德云社弟子何云伟、李菁联手

打造“星夜相声会馆”15日开演，前天二

人终于打破沉默，详述退社原因：没演

出、环境压抑、没发展，表示“退出德云社

并不是因为钱”。而另一边的师傅郭德

纲则表示：“原因要不是因为钱，那就没

有原因了”。

回忆当年德云社的情景，二人坦言

很辛苦，挣的钱也不多，但非常开心。“在

德云社创立之初，每天最少才挣1元钱，

但大家很快乐。”随后，二人详解了退社

的具体原因，李菁称退社前二人演出场次

锐减的情况，从年初开始到8月份退社，

德云社几百场的演出里，他和何云伟加

在一起一共演了两三场，“从三月份以后

就没有人问我这个事了，没人联系我了，

问排场次这个人就不给我发短信也不打

电话了。”至于演出减少的具体原因，何

云伟分析，“因为我们跟徐德亮同台。”

何云伟随后透露了另一个原因是

——环境越来越陌生。“台上有很多的演

员，有的去世了，有的因为身体原因参加

不了演出，有的是离开了自己去发展了，

就剩下郭德纲、于谦那两人 04 年的阵

容。”李菁也对此感同身受：“我最后参加

德云社这些场次的演出的时候，在后台

有一种很压抑的感觉。新人太多了，好

多相声初学者都是慕名而来，我们不客

气地说都认不全好些个演员。往后台一

坐吧，看这些演员也都陌生不熟悉，我们

熟悉的演员都已经走了。即便碰到原来

的同事也是一点头，也没什么可说的。

尤其很多人都是我的晚辈，也没有跟长

辈说话那意思，所以就是很压抑。”

张馨予公开炮轰方舟子
星报讯

（记 者 吴 笑

文） 近日，

在全球亚健

康国际交流

论坛中，在谈

及民众对中

医的认识时，

张馨予话锋一转，将矛头直指曾宣称中

医是伪科学的方舟子。“但我还是会很不

愉快地想起一个人。有一个叫方舟子的

中国人，可能因为是在国外念了西方科

学的原因，他曾经号召彻底消除中国中

医，原因是他曾试图了解过中医但是没

搞懂！这个我很奇怪，你搞不懂的你就

要消除它？难道你搞不懂四书五经你就

要消灭中华文明？！”

留声机 站在退社的两端我左右为难
关于何云伟、李菁退出德云社原因，双方各执一词

道格·李曼来华捧新片
记者：之前在接受媒体采访时，何云

伟称自己是带艺进入德云社，并不算是学

员？

郭德纲：不承认就不承认吧。

记者：还能记起当初何云伟拜师的过

程吗？

郭德纲：最早见到何云伟的时候，他

说只会说一两段相声，然后就让他上场试

了试，觉得不错就收下了，后来在学校里

也有相声班，他也曾在里面学过一段时

间，无论怎样，现在说带艺不带艺都无所

谓了。

记者：何云伟一直表示，他们退社并

不是因为钱？

郭德纲：原因要不是因为钱，那就没

有原因了。

记者：最后还想跟何云伟李菁说些什

么吗？

郭德纲：大家都好好干，平平安安说

相声，这样挺好的。2008年退出德云社，

到现在还是要提德云社，要不然媒体也不

感兴趣，如果有一天，不用再提郭德纲，不

用再提德云社，那你就成功了，我们也盼

望这一天的到来。

郭德纲采访实录

“祁眉”杯全国征文大赛落幕
星报讯（记者 张亚琴） 由省作协、《作

家文荟》杂志社和祁门县委宣传部等联合主

办的“‘祁眉’杯走进祁红、想象祁眉全国征

文大赛”，日前在祁门牯牛降风景区举行了

隆重的颁奖大会。

省作协常务副主席许辉说，本次活动宣

传了徽州茶事，推介了安徽文化，为塑造安

徽知名红茶品牌做出了努力。


